



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## Álvaro García Ortiz: «Será difícil recuperar los datos de su móvil», según expertos en criminalidad informática

El Tribunal Supremo ha solicitado a la UCO de la Guardia Civil que intente recuperar los mensajes de los dos números de teléfono del fiscal general del Estado, **Álvaro García Ortiz**; y también ha solicitado a dos operadoras de telefonía móvil que faciliten los datos de tráfico de llamadas emitidas y recibidas, según indica un auto al que ha tenido acceso *Economist & Jurist*.

Sin embargo, expertos en criminalidad informática consultados por este medio de comunicación ven difícil que se puedan recuperar esas informaciones de *WhatsApp* si el fiscal general del Estado borró la información o se desinstaló la aplicación. Es previsible que la UCO emplee el *software* israelí *Celebritte* que ayuda a recuperar cierta información, aunque los expertos consultados creen que no será útil en esta ocasión.

En principio parece más sencillo acudir a alguno de los móviles que mensajearon con García Ortiz, como es el de la fiscal de la Comunidad de Madrid, **Almudena Lastra**; de la fiscal provincial, **Pilar Rodrí**

...